

## Lettre mensuelle de la Présidente Janvier 2019

## Chers Amis,

## Belle et lumineuse année!

« Je me sens simple, parfaitement simple et parfaitement bien, délivrée de toutes ces pensées torturantes, de tous ces sentiments lourds à porter, si simple mais si pleine de vie et de profondeur, mais d'une profondeur que je ressens aussi comme une chose simple », écrit Etty Hillesum au soir du 31 décembre 1941, juste avant d'aller « célébrer » - je mets volontairement le mot entre guillemets tant la guerre et l'occupation nazie n'invitent pas à faire la fête - le nouvel an avec Julius Spier et quelques amies.

 $\emph{C}$ 'est ce que j'aimerais nous souhaiter à tous pour 2019 : parvenir à toucher du doigt la simplicité!

En ce début janvier, Etty nous convie à un grand ménage pour chasser l'ancien, faire le vide en soi et s'ouvrir à la nouveauté.

Rien de plus difficile mais rien de plus salutaire que de se délester des poids qui nous encombrent.

Pourtant, à son image, essayons de mettre de côté nos soucis personnels et professionnels, l'actualité sociale si pesante, nos amertumes intimes tout comme la colère ambiante pour accueillir la nouvelle année, vierges de préjugés et en confiance.

Cherchons à comprendre profondément les événements qui nous sont donnés de vivre ou dont nous sommes témoins afin d'en saisir le sens caché et développer toujours davantage notre clairvoyance.

Oui, soyons simples pour tenter, à notre aune, de simplifier le monde en nous appuyant sur l'Amour de Dieu, vecteur universel qui résonne à chaque page du journal et de la correspondance d'Etty, et le faire circuler entre les hommes.

Bien chaleureusement,

Cécilia Dutter Présidente